

L'ours blanc d'un bond fut à la porte de la terrasse et prompt — avant que les autres, qui cherchaient la clé pussent approcher — il passa sa langue par le trou de la serrure — la porte grande ouverte laissa voir sur l'horizon de forêt la lutte corps à corps du soleil et des gros nuages qui suaient.

On se rangea sur deux files. Le grand invité parut sur le seuil de la porte et, d'un regard doux, enveloppa les assistants.

C'était le maire de Bar-le-Fol.

L'ancien artiste s'avança :

— *Seigneur, nous sommes accourus à vos ordres. Tout est arrangé. La fête aura lieu à La Noue-aux-Fleurs. Il y aura de tout : des feux d'artifice, des bêtes qui danseront la Tarantelle avec la lune et les étoiles.*

*La fée Morgane nous a promis son assistance.*

— *Mais il est survenu un accident,*

répliqua Matassin

*nous avons fait notre possible pour vous amener Luciole et Mirador qui devaient mimer la danse du soleil et de l'ombre. Mais la pauvre Luciole est morte.*